

Paris, le 30/04/2012

Pauline a travaillé chez moi de façon régulière depuis le 15 avril 2010. Je suis totalement satisfaite par son travail. C'est une personne très ponctuelle, professionnelle et dont les textes sont qualitatifs.

Elle est capable de rédiger sur n'importe quel sujet en faisant des recherches et sait parfaitement lire les consignes même les plus complexes. Elle a développé chez moi de sérieuses compétences en rédaction web pour le webmarketing, la présentation de pages d'accueil, la description de produits, les communiqués de presse, les descriptions d'annuaires, ainsi que la description détaillées de produits d'affiliations.

Vous pouvez l'engager les yeux fermés, je n'ai gardé chez moi que les meilleurs rédacteurs, ils sont trois et Pauline en fait partie.

Sophie Gauthier, responsable de Ma-rédaction.com